

Rotary

イマジン
ロータリー

IMAGINE ROTARY



国際ロータリー 第2550地区

宇都宮東ロータリークラブ会報

<http://www.ri2550uerc.gr.jp/>

会 長 加藤 勝朗

幹 事 塚越 淳史

会報・雑誌委員長 関 元明

例会場 宇都宮市大通り2-4-6 ホテルニューイタヤ

例会日 毎週火曜日(12:30~)

事務局 ホテルニューイタヤ内 宇都宮東ロータリークラブ TEL.028-638-5125 FAX:5128

通算3004号 2023年6月20日(晴れ) 第46回例会 会員数110名

点 鐘 加藤 勝朗 会長
司 会 副 S A A渡辺(純) 会員

- ◇ロータリーソング「我等の生業」
- ◇本日のメニュー スペシャルディナー



ビジター紹介 細谷副会長

- ◇来訪ロータリアン
2名(2クラブ) 累計26,614名
宇都宮南RC 第2550地区第3グループB
ガバナー補佐 仲田 俊夫 様
宇都宮陽東RC 第2550地区第3グループB
2023-24年度ガバナー補佐 上野 裕之 様
- ◇米山記念奨学生
ラグワスレン, アマルサナー君(アマラ君)

奨学金の授与

米山記念奨学生
ラグワスレン, アマルサナー君

来訪者ご挨拶

第2550地区第3グループB
ガバナー補佐 仲田 俊夫 様
皆さん、こんばんは。この宇都宮東ロータリークラブが最後のご挨拶の場になりました。今日が過ぎればガバナー補佐の仕事は滞りなくおえられます。一年間、ありがとうございました。

第2550地区第3グループB

2023-24年度ガバナー補佐 上野 裕之 様
皆さん、こんばんは。ゴードンR. マッキナリー次年度RI会長の「世界に希望を生み出そう」、三井福次郎次年度ガバナーの「ロータリー活動を楽しいものにしましょう」に少しでもお役立ちできるよう努めます。よろしくお願いたします。

会長挨拶 — 総括 — 加藤 勝朗 会長

皆さん、こんばんは。オーケストラに関心があっても、カラオケも歌えない音痴の私が、オーケストラの指揮を任せられました。幸い塚越幹事という優秀なコンサートマスターに恵まれました。塚越コンサートマスターは、ピアノは弾けるのですが他の楽器は得意でないようで、優秀なパートリーダーに理事役員・委員長をお願いしました。パートリーダーの委員長には、個性的な演奏者の会員をまとめて頂きました。おかげさまで、この1年を過ごすことができました。

会員一人一人は世界にたった一人の掛け替えのない存在です。そういう意味でまさに日本一の人物であり世界一の演奏者です。日本一同士を比較評価することは詮無きことです。各自の持つ技量や信念はそれぞれが真実です。第二ヴァイオリン奏者が自分の音だけを自分の真実だけを主張していたら、パートの音やオーケストラ全体の音を奏でることはできません。自分の音と他の第二ヴァイオリン奏者の音とを尊重しながら、第三の音を創造しなければなりません。「真実かどうか」の問い掛けは常に新しい真実の発見や創造を必要とします。

宇都宮東ロータリークラブには会員の数だけロータリーの真実があります。似たような真実もあれば異質な真実もあります。異質なものを排除することなく、自己主張を通すのではなく、それぞれを尊重することが大切です。お互いの真実の切磋琢磨の中から、新たな真実の発見や創造ができれば、どんなにか素晴らしいことでしょうか。「真実かどうか」の問いかけは、どちらが正しいか、どちらが優れているか、の選択でないと考えます。常に「真実かどうか」と問いかけ、考え続けることを、これからも人生の指針にして行くつ

もりです。以上をもちまして1年間の総括として、最後の会長挨拶を終わります。ありがとうございました。



幹事報告

塚越 淳史 幹事

◇本日は加藤年度会計の締め日。提出できない方は幹事か事務局までご連絡を。
一年間、ありがとうございました。



委員会報告

◇出席委員会

片山委員長

<皆出席表彰・5月分>

連続58年	小林 利延	会員	バッチも授与
連続40年	辻 裕司	会員	バッチも授与
通算32年	川村 壽文	会員	
連続20年	尾野崎孝夫	会員	
通算17年	相馬 克美	会員	
通算14年	黒崎 定美	会員	
連続2年	菊池 信寿	会員	
連続2年	田嶋 宏章	会員	
連続2年	渡辺 純一	会員	

◇スマイルボックス委員会

炭田委員長

仲田俊夫ガバナー補佐

一年間お世話になりました。

上野裕之2023-24ガバナー補佐

2023-24年度ガバナー補佐を務めさせていただきます。三井ガバナーとのパイプ役としてよろしくお願いいたします。

川村壽文会員

加藤年度、ご苦勞様でした。

田邊幅一会員

35年3か月、楽しいロータリーを過ごすことが出来ました。皆様、ありがとうございました。

加藤年度理事役員一同

一年間本当にお世話になりました。

< 最終夜間例会 懇親会 >

◇乾杯 羽石光臣パストガバナー

加藤会長、理事役員・委員長の皆様そして仲田ガバナー補佐、一年間、大変ご苦勞様でした。皆様の心をねぎらいまして、四季桜で乾杯！



東RC親睦家族会 & # 18回ハイキングの会軽井沢ハイキング 開催報告

ハイキング同好会 会長 青木格次



梅雨の合間の絶好の行楽日和となった6月18日、親睦委員会とハイキング同好会共催による軽井沢ハイキングを開催いたしました。

当日の参加者は11名とやや少ない人員でしたが、予定通り朝7時半イタヤ前に全員集合、山崎親睦委員長の挨拶の後、一路軽井沢の星野リゾートへ。

予定通り10時に〈野鳥の森〉到着、ガイドさんの案内で奥入瀬を連想する清流沿いの道をミソザエやキビタキ…等の野鳥の声と共に気持ち良く散策。

標高差もほとんどなく約1時間15分で約4kmの森林浴コースを楽しみました。

その後ハルニレテラスで日曜日の軽井沢の雰囲気味わった後、プリンスホテル イースト棟でかやくご飯に天ざるセットの更科蕎麦の昼食、さすがに美味かった！

その後はプリンス・ショッピングモール（軽井沢アウトレット）でお買い物…の予定でしたが、当初の計画では夫人、お子様の参加を計画していましたが今回は参加者全員が会員のみので早々に切上げ、皆さん横川SAで夕食用の釜めしを購入して一路宇都宮に、夕方5時半無事帰りました。

最後に加藤年度の最後のクラブ事業として4年ぶりに再開できた事を嬉しく思います。また主催者の山崎親睦委員長、役員で参加して頂いた塚越幹事、そして今回の企画運営に多大な協力を頂いた(株)うつのみや観光の原会員…の皆様改めて感謝いたします。